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¡Ya llegó el Adviento! 
 

El Adviento no es simplemente un momento del Año Litúrgico. ¡Es 
un tiempo de esperanza! “¡Estar despiertos y vigilantes!” Es estar 
atentos al Señor que viene. Es una actitud que abarca e ilumina 
toda la vida del cristiano. 
 

Es un mirar a Jesús que vino en la historia para enseñarnos a vivir 
humana y divinamente. Que viene en cada pobre y necesitado y 
vendrá al final de los tiempos como Él nos prometió. 
 

Cada uno sabe cuáles son sus “excesos”. Ya es hora de “despertarnos” de nuestra apatía, nuestra 
indolencia, y es preciso luchar con más decisión y arranquemos de raíz todo aquello que puede 
desagradar al Señor que viene. 
 

Año tras año, al llegar el Adviento, oímos que es un tiempo de cambio y preparación. Pero, 
¿cambia “algo” en nuestra vida? 
Este el desafío de quienes “pretendemos” preparar el camino del Señor: Cambiar el corazón, 
cambiar nuestra mentalidad. Esta actitud se llama, en el lenguaje religioso: conversión.  
 

El camino del cristiano será imitar a Jesús viendo todo lo que podemos hacer para que los 
desalentados y oprimidos reciban una nueva esperanza… comenzando por nosotros mismos. 
 

La esperanza y la alegría de un Dios que no se cansa de decirnos: ¡Sed fuertes, no temáis! “Yo 
mismo vengo a salvaros”. 
 

Lejos de ceder a la tristeza y al pesimismo, alégrate siempre en el Señor, porque Jesús viene a 
buscar y a salvar lo que estaba perdido. 
 

Algunas veces pareciera que, tanto escuchar y repetir que Jesús es Dios hecho hombre, nos hemos 
acostumbrado a las palabras y no le tomamos el peso de lo que ellas significan. 
 

Preparemos todo nuestro ser para celebrar este GRAN MISTERIO: Dios que se hace hombre 
semejante a nosotros, menos en el pecado. 
 

En este camino al encuentro del Señor, es una excelente ocasión para mostrarle a Jesús que 
estamos vigilantes, atentos, activos… y con el corazón ocupado en amar a todos, especialmente a 
los más necesitados. 
 

Dile, SÍ, al Señor que ya llega para que nos purifique y nos haga vivir la auténtica alegría de la 
Navidad. 
 

 

 

 

 

http://feedproxy.google.com/~r/BlogReflejosDeLuz/~3/uDi6WpAX0oI/ya-llega-el-adviento.html?utm_source=feedburner&utm_medium=email
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Noviembre ha sido un mes lleno de acontecimientos en los que, de una manera u otra, 

hemos estado implicadas con nuestra presencia y esperamos que también hayan servido para 

implicarnos con nuestro compromiso. De nada sirve la asistencia a tantas reuniones si sólo se 

queda en escuchar o a lo sumo escrito en un papel. 

A continuación unas breves pinceladas de cada uno de ellos. 

 

 

Los días 13, 14 y 15 tuvo lugar en Madrid la Asamblea General de CONFER cuyo tema fue 

“Se puso a caminar con ellos. La vida consagrada ante el Sínodo de los jóvenes” 

Lo que allí sonó con más fuerza y más frecuencia fue el tema de los jóvenes que tanto nos 

preocupa a todas. Las palabras que se repitieron constantemente en las ponencias y, 

especialmente renombradas en las mesas redondas de parte de los jóvenes que las formaban,  

fueron las siguientes: Escucha, acogida, fraternidad, interioridad, facilitar el encuentro con Dios, 

ser testigos no maestros, testigos desde la alegría, predicar con la vida, conjugar lo antiguo y lo 

nuevo, acompañamiento, abrir nuestras comunidades, aportarles a sus carencias todo lo bueno 

de ellas, estar con ellos, ser significativos hacia fuera en la medida en que somos fieles hacia 

adentro…  

Una palabra que se repitió fue la de acompañar. En este sentido, el sínodo «nos hace una llamada 

concreta a hacer camino con los jóvenes, un camino nuevo desde donde están. Escuchando sus 

aspiraciones podremos entrever vías futuras para la vida consagrada». 

El franciscano José Rodríguez Carballo, secretario de la CIVCSVA, habló del lenguaje 

«desencarnado, abstracto, lejano, moralizante …» que se utiliza en la pastoral.  

La vida consagrada no puede caer en  la resignación y apuntó una serie de desafíos a los que hay 

que hacer frente, como el del lenguaje o la comunicación o la necesidad de volver a ser profetas 

libres, de esperanza y alegría. Y dio algunas pinceladas de lo que debe ser la pastoral con jóvenes. 

Que sea diferenciada y personalizada, pues «la juventud no es uniforme», y que responde a sus 

preguntas, porque, dijo, se corre el riesgo de «dar respuestas a preguntas que no se hacen y dejar 

sin responder las que sí plantean». 

También que encuentre en el consagrado un modelo a seguir, lo que definió como «pastoral de 

contagio, el ven y verás». Solo una propuesta de fe encarnada en la vida del consagrado tendrá 

más posibilidades de entrar en el joven». Otra de las características que toda pastoral con jóvenes 

es que sea «profundamente evangélica, comprometida y responsable, es decir, que el centro sea 

Jesucristo».  
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Congreso Escuelas Católicas 

EMOCIONA 

  Escuelas Católicas (FERE-CECA y EyG) ha celebrado entre el 16 y el 18 de noviembre su 
XIV Congreso en el Palacio de Congresos de Oviedo bajo el lema: EMOCIONA. En él han 
participado más de 1600 personas, de ellas casi un centenar de diversas Fundaciones y 
congregaciones de la Familia Dominicana en España. Entre ellos se encontraban también 
algunas profesoras y hermanas de los colegios de Ávila y de Palencia. 

El Congreso se ha centrado en esta ocasión en la idea de la comunicación, un tema muy 
relacionado con el carisma dominicano de la Predicación. 

  “Todo comunica y todos comunicamos. La comunicación de la Escuela Católica es 
encuentro con el otro y nos acerca a la verdad, la belleza y la bondad. Queremos transmitir 
un mensaje que emocione y que responda a lo que la sociedad y nuestros alumnos 
reclaman, mostrando nuestro credo por medio de una adecuada comunicación. Lograr 
mejorar la educación es un objetivo emocionante, lograr que la educación emocione es el 
mejor objetivo.” (Presentación del Congreso Emociona). 

En sus palabras Juan Carlos Pérez Godoy hizo un completo resumen de los tres días 
de Congreso. Desde la alegría y la “Verdad con mayúsculas que nos hace libres” a la emoción 
que experimentamos a través de la música vocal y la percusión. Habló del renacimiento de la 
comunicación que nace de la escucha del alumno, porque “la primera emoción surge en el 
corazón del educador al contemplar en silencio a cada alumno”. 

   Por su parte, Victoria Moya, directora del Congreso, insistió una vez más en la 
necesidad de crear nuevas formas de comunicación que se adapten a los nuevos tiempos que 
vivimos. Para ello abogó por “una comunicación institucional, interpersonal y personal que 
sea capaz de conmover y que al rascar deje poso de trascendencia y no se limite a 
sentimientos planos; que llegue al receptor sin renunciar a principios que definen al emisor; 
que me permita conocer a otros distintos a mí sin dejar de ser yo mismo” . Lo quiero para mí, 
para nuestros alumnos e instituciones”. “Si me emociono lograré emocionar a los otros. 
Emociónate y emocionarás, pero con cabeza” 

 

 

 

 

 . 

 

Comunicación- Educación → Emociona 
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FORMACIÓN PERMANENTE: COMUNIDAD Y MISIÓN  

 

Los fines de semana 1, 19 y 25, 26 de noviembre tuvimos  en nuestra casa de Valladolid el 
primer encuentro de formación permanente de este curso. El tema: COMUNIDAD Y MISIÓN 
Ponente: Miguel Ángel Medina, Dominico de la Provincia del Rosario. 

Valgan unas breves pinceladas de las seis conferencias que dio sobre el tema. 
 

 La comunidad es un don de Dios, pero también una comunidad humana. Don y 
tarea.(Responsabilidad) 

 No ahoga la diversidad, se ve enriquecida con cada uno de sus miembros. 
 La comunidad no se reduce a una mera presencia física o funcional.  
 No es una realidad estática, debe estar siempre creciendo, ser dinámica, por eso necesita la 

responsabilidad de cada miembro. Esa responsabilidad se nutre de la oración. 
 Una comunidad que vive, significa y testimonia la experiencia del Reino.  
 Ser signos del Reino de los cielos. Ser visibles es ser significativos, significatividad de la 

gratuidad, llamados a construir relaciones fraternas. 
 La comunidad es un don, una tarea, un destino para la misión. 
 La comunidad será evangelizada para ser evangelizadora. Desde la evangelización y la 

escucha de la Palabra de Dios ya tenemos los presupuestos para una comunidad 
evangelizadora. 

 

Algunas características de la comunidad misionera: 
 Realizar la misión de forma más teologal, más servicial, más profunda, más humilde. 
 Capacidad de asumir y llevar la cruz. 
 Empezar a creer en la Providencia de Dios. 
 Vivir nuestra vida como una novedad radical cada día. 
 Una identidad humana, pero al estilo de Jesús, resumido en el Sermón de la 

Montaña. 
  
Santo Domingo estableció tres funciones básicas a la hora de configurar la comunidad: 

 Permanencia de la predicación. La misión está garantizada por la Comunidad, no depende 
de los individuos. Toda misión debe ser respaldada, apoyada, mantenida por la comunidad. 

 La comunidad tiene como finalidad sustentar y apoyar al hermano en su misión que 
garantiza la permanencia del misionero en su trabajo y la continuidad de la misión. 

 La predicación tiene que ser apoyada por el testimonio  de la comunidad, este es el lugar 
donde hay que empezar a vivir el mensaje evangélico.”Casas de Predicación” para que la 
gente vea como realmente se vive lo que se predica. 

 

La misión dominicana tiene que ser:  

 Una misión profética para poner luz en el corazón y predicar salvación. 

 Misión vestida de pobreza. 

 Misión itinerante, en marcha, buscando constantemente la verdad. 

 Misión asumida de forma comunitaria. Nos exige disposición a colaborar, 
fraternidad. 

 Misión en comunión con toda la familia dominicana, compartida con otros. Es 
hora de incorporar a  los laicos a nuestra misión. 
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Queridas hermanas: Que Dios les bendiga por los detalles que han tenido 

conmigo con  motivo del fallecimiento de mi hermano. Él, como buen sacerdote, 

intercederá por todas nosotras. 

Se lo agradezco de todo corazón.  

     Sor Aurora Pérez. 

 

 

 

HA FALLECIDO UN HERMANO DE SOR AURORA PÉREZ 

HA SIDO REELEGIDA COMO PRIORA DE EL 
ESCORIAL : SOR Mª BEGOÑA DE LERA  

                  Como la estrella de Belén, la Navidad debe   

señalarnos   el camino y LLENARNOS  de esperanza. 

¡¡ FELIZ NAVIDAD!! 


